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Abstract (en)
The seat furnishing comprises of at least on standing leg and one cross bearing (17-20) furniture under section that has at least one fixture device
(22) via which the furniture under section is connected. The cross bearing is made up partially of flat material and fixed with the fixture device on the
furniture upper section. The furniture under section may have a Y-configuration, together with mirror-like, to a vertical plane, arranged angle sections
(14,15) that form part of the cross bearing. The angle sections, preferably their shanks (17,18), may be connected together via at least one cross
mount (23).

Abstract (de)
Das Sitzmöbel (1) hat ein Möbelunterteil (4) mit einem Standbein (16) und einem Querträger (17 bis 20). Das Möbelunterteil (4) ist über
eine Befestigungsvorrichtung (22) mit einem Möbeloberteil mit einem Sitzteil (3) verbunden. Um das Sitzmöbel (1) so auszubilden, daß
verschieden ausgebildete Sitzteile (3) bzw. Möbeloberteile (5) auf demselben Möbelunterteil (4) als Einzelsitz montiert werden können, besteht
der Querträger (17 bis 20) aus Flachmaterial und ist mit der Befestigungsvorrichtung (22) am Möbeloberteil (5) befestigt. Das Sitzteil (3) läßt sich
beispielsweise auf einfache Weise auf dem Möbelunterteil (4) verschrauben. Besonders eignet sich das Sitzmöbel (1) zur Verwendung in Flughäfen,
Informationszentren, Bahnhöfen und dgl. <IMAGE>
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